



LA DOCENCIA AL DÍA

# El CEIPS Herma se echa a la calle para promover hábitos de vida saludables

► Alumnos de tercero y cuarto de la ESO del centro murciano organizan una jornada repleta de actividades en el Cuartel de Artillería



Niños de todas las edades participaron en las actividades de HermaSport #Edufis en la calle. L. O.

L. O.

El CEIPS Herma se echó a la calle e inundó el Cuartel de Artillería el pasado viernes con motivo del II festival HermaSport #Edufis en la calle, actividad realizada y organizada por los alumnos de tercero y cuarto de la ESO del propio centro dentro de la asignatura de Educación Física.

La II edición de HermaSport #Edufis en la calle cumplió con el objetivo de promover y fomentar la práctica de actividad física y deportiva desde una educación física integral e integradora, como base para instaurar unos hábitos saludables y un

estilo de vida activo. Todo ello, siendo el hilo conductor de la jornada los términos 'Deporte para Todos' y 'Deporte Recreación' para, a su vez, respaldar la propuesta del Ministerio de Sanidad, del Parlamento Europeo y de la Organización Mundial de la Salud (OMS) de incluir más Educación Física en la vida cotidiana y en la educación de los jóvenes.

En su primera edición, esta iniciativa fue premiada por la Consejería de Salud de la Región de Murcia, dentro del Plan Estratégico de Salud Escolar y



Los pequeños disfrutaron de muchas actividades deportivas. L. O.

Estilos de Vida Saludable. Los alumnos, supervisados por su profesor José Antonio Martínez Galindo, se encargaron de preparar, organizar y gestionar el festival, llevando a cabo distintos stands o talleres donde tuvieron cabida todos los grupos de edades de ciudadanos que estuvieran dispuestos a participar.

La finalidad, practicar actividades como 'goalball', 'maza-ball', fútbol 3x3, 'spikeball', psicomotricidad, 'flag-football', 'shuttleball' o baloncesto 3x3.

Este proyecto se entiende como la planificación, gestión y realización de una gran fiesta de la educación física en la calle, dando a conocer sus ventajas a toda la población, y realizándose en un entorno diferente y en un contexto educativo distinto, con una metodología activa, basada en el ABP y en el aprendizaje cooperativo.

Cualquier ciudadano pudo disfrutar de deportes como el fútbol, el baloncesto, el 'mazaball' o actividad psicomotriz

## La UMU premia el talento en la X Olimpiada de Economía de la Región

► Estudiantes de secundaria de casi 40 centros batieron el récord de asistentes con una cifra que ronda los 300 inscritos

EUROPA PRESS

La facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia (UMU) celebró el pasado viernes la fase regional de la X Olimpiada de Economía en una edición que ha batido el récord de asistentes respecto a años anteriores, con casi 300 inscritos procedentes de 38 centros de Secundaria.

Durante la jornada, los participantes tuvieron que realizar una prueba sobre sus conocimientos de Economía y Empresa. Los estudiantes premiados fueron Guillermo Martínez, del IES Saavedra Fajardo de Murcia; Juan Vera,

alumno del IES Marqués de los Vélez de El Palmar; Ana López, del IES Juan Carlos I de Murcia; José Ángel Vicente, estudiante del IES Infante Juan Manuel de Murcia; Manuel Navarro, del IES Juan Carlos I de Murcia; Carmen Alarcón, del Colegio San Buenaventura (Capuchinos) de Murcia; Javier Marquina, del IES Floridablanca de Murcia; Raúl Sánchez, alumno del IES Juan Carlos I de Murcia; Alberto López, del CES Samaniego de Alcantarilla; y Víctor Cámara, también de Capuchinos.

Los alumnos clasificados en las tres primeras posiciones accederán a la fase nacional de la Olimpiada de Economía, que este año celebra su undécima edición.

La jornada finalizó con el acto de entrega de premios a los ganadores, que contó con la asistencia de Patricio Rosas, del Colegio de

Economistas de la Región; Antonio González, director de la Fundación Séneca; María Senena Corbalán, vicerrectora de Internacionalización de la UMU; y Samuel Baixauli, decano de la facultad de Economía y Empresa UMU.

Además, se entregó el premio Adesmur (Asociación de Docentes de Economía en Secundaria de la Región de Murcia) al IES Juan Carlos I de Murcia. Este reconocimiento se entrega al centro cuyos tres primeros clasificados ocupan una mejor posición.

Tras la realización de la prueba de la olimpiada, la actividad continuó con la conferencia 'Emprendimiento y redes sociales' a cargo de Nachter, emprendedor que explicó el modelo de negocio de los influencers, mostrando algunas de las claves para emprender en este ámbito.

## El murciano Sergio León, plata entre los mejores de España en Biología

► El alumno de segundo de Bachillerato del Floridablanca representará al país en la Olimpiada Iberoamericana

EFE PALMA/MURCIA

Cuatro alumnos de centros educativos de Madrid, Reus, León y Fraga ganaban el pasado fin de semana las medallas de oro que se disputaban en la XIV Olimpiada Española de Biología, celebrada en la Universidad de las Islas Baleares, y acudirán a la prueba internacional que se disputará en Hungría.

No obstante, el estudiante murciano Sergio León, del IES Floridablanca de Murcia, consiguió la medalla de plata, un

gran resultado que le permitirá representar a España en la Olimpiada Iberoamericana de Biología que se celebrará en Cochabamba (Bolivia).

Tras las fases autonómicas disputadas en enero y febrero, 61 estudiantes de segundo de bachillerato, en representación de todas las comunidades y ciudades autónomas, competían en Palma en conocimientos sobre biología.

Las jornadas, organizadas por la UIB de forma conjunta con la asociación Olimpiada Española de Biología y el Ministerio de Educación y Formación Profesional, se disputaron en las aulas y laboratorios de la Facultad de Ciencias del campus de la UIB.